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☆ 南三県会員の集い  心は青年 大いに語る ☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事は清和さん、気遣いが素晴らしい方

ですね。時期の決定にあたっては、忙しい

方々へ事前に連絡し日程を調整。場所につ

いては、前回の集まりで「駅から遠いよね

ぇ～」「タクシーもなかなか来なかったな」

と不満が出ていたことを考慮して、新たに

候補場所を探し９月の幹事会に提案いた

しました。 

ところが、ところがです。幹事会では、

「今までの所の料理はいいよね」「場所変

更については、今回の集まりで参加者の意

見を聞いてからでもいいんじゃない」と、

あっさり否決されました。 

しかし、これまでの場所に予約の電話を

入れたところ、「申し訳ありませんが９月

一杯で閉店いたします。」と。結局、新た

な候補場所として幹事会に諮った「ザ・ホ

テル大亀」はすんなり採用されることとな

りました。清和さん、日頃からどことなく

輝いている方とは思っていましたが、やは

り、神に愛されている方は違いますね。 

セイヤ セイワ 神ってる 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

司会は清和幹事。いやぁ～、盛り上がり

ました。少しお酒が入ったところで、先ず

は「どぜうすくい」。拍手と笑いの中、全

員世界の舞を堪能しました。料理を運びに

来ていた仲居さんも思わず手を止めて・・・。 

そして近況報告。しかし、近況報告と言

うよりもそれぞれが一席演じているとい

う感じですね。演目は、三遊亭徳江「傷だら

けの人生」、林家丹野「お金を稼ぐ頭と体」、

古今亭清和「すんぶんに故郷をみた」など

等。本当にみなさん話上手、これはもう話

芸ですね。（詳しくは次号以降で紹介） 

そんなこんなで盛り上がり、途中で話を

打ち切りましたが、なんと三十分オーバー

でのお開きとなりました。 

その後は、幹事の準備した「福 

島地酒の陣」に６名が参加し、 

サックスの演奏を聞きながら楽 

しいひと時を過ごしました。 

（彼はカナダ生まれで、奥様は日本人） 

その後、そうです、その後があるんです。

幹事が「駅前にカラオケが・・・」という

言葉に反応して、４名が青春（舟木一夫他）

を謳歌し、６時過ぎに終宴となりました。 
 

友達は男に限る昼の酒  水府 
 

（桑野 健二 記） 
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☆ 平成 2８年忘年会 ハルカとレイカ       ☆ 

参加者は１７名、場所は「SAKE と WINE 

炭焼くだん」に変更して開催されました。

お店の名前に「SAKE と WINE」

と謳っているだけあって、飲み

放題にもかかわらず、[赤]はバ

ロン・フィリップ・ド・ロスチ

ャイルド ピノ・ノワール

2014 をはじめ 3 種類、[白]はア

ラス・デ・ピルケ シャルドネ

他 2 種類、計 5 種類と豊富です。また、グ

ラスワインなのかと思っていたら、なんと

ボトルでの提供も可能とのことで、「いい

お店だね」と皆 感嘆の声をあげました。 

また、料理や飲み物を出していただいた

春香さんと怜可さんは、笑顔も素敵ですが

気配り・心配りがとても素晴らしく、これ

ぞクールジャパン お・も・て・な・し 

 

 

 

 

 

 

 

 

村田幹事の司会で始まった忘年会。今年

は＜あなたが選ぶ今年の３大ニュース＞

と題してこの１年を振り返りました。ノミ

ネートされた 11のニュースから全員の総

意で３つを選び、１名ずつ計３名の方が選

出理由も含め一年間を振り返るというも

のです。選ばれたニュースは以下の通り。 

第１位：トランプ氏、次期大統領に決定 

第２位：緊急事態に佐藤新支部長を選出 

第３位：40周年記念誌・これからも発刊 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

長井さん（第３位：記念誌を選出） 

自分に能力がないもので、こんな素晴らし

い記念誌を作られた皆様に敬意を込めて

選びました。私のこの一年は、皆様の仲間

に入れていただき、嬉しく思っています。 

丹治さん（第２位：佐藤新支部長を選出） 

直感でこのニュースを選びました。私のこ

の一年を漢字一文字で表せば「金」ですね。

持っている株の値段が下がり、財産が目減

りした一年でした。 

星さん（第１位：トランプ氏を選出） 

いつも散歩がてら喫茶店に入って小説を

読んでいます。長文は読めないので軽文学

ですね。読むだけではなく書き留めていま

す。川口さんの奥様ともお会いすることが

あります。そんな日々を過ごしています。 

（桑野 健二 記） 

北三県会員の集い（盛岡市開催）は中止となりました。 

平成２８年１０月１５日（土）に予定していた北三県の集いは、会員の方々の都合が

合わず、今年度は中止となりました。次年度は、早めに要望をお聞きして、日程や場

所を決めたいと思います。 
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お元気ですか？ ～わたしは今～ 
（平成２８年２月 ＯＧ会より） 

 

会社は 25 年勤めて退社したの

で、年金が何とか貰えており、

現在は穏やかに暮らしていま

す。最後の職場は古川でした。

これからもよろしくお願いいたします。 

宮城県仙台市 伊藤好子 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

塩釜から出てきました。会社を

21 年勤めて、やめてもうじき

20年位になるのかなぁ、本当に

この 20 年は早く自分は一人っ

子なので両親と一緒に住むのかなぁと思

っていたら、親が 3年前に亡くなって、今

は母親と暮らしています。旦那がこの 5月

に 60 歳で定年退職になりました。上の子

供と下のお姉ちゃんも嫁いで二人とも家

をでていきました。よろしくお願いいたし

ます。 

宮城県塩釜市 鈴木恵美子 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

仕事は日新火災やら代理店や

らで働いていましたが、今は

専業主婦です。とある人から

「専業主婦はどう」って聞か

れ、「一度やったらやめられな

いよ」と答えました。相変わらずﾌﾗﾀﾞﾝｽを

やっていて、足腰を鍛えたり振りを覚えた

りしています。子供は結婚し、孫も 3歳に

なっており、また、子供は千葉の成田に家

を買ったので、あぁ～もう戻ってこないな

ぁ～と覚悟を決めました。私達は私達で迷

惑をかけないようにしなきゃあなぁ～と

思っています。よろしくお願いいたします。 

宮城県仙台市 佐藤由美子 

私は会社をやめてから変わっ

た生活をしていなくて、相変わ

らずこの辺りを自転車で走っ

ています。やっと娘を嫁いでく

れて一安心というか・・・・。 

私は姉と二世帯住宅に住んでいて、姉の

子供の子供が近くに住んでいて、週に一度

はその子たちの面倒を見ていて、楽しみな

がら生活しています。大人の休日クラブの

4 日間乗り放題・5 日間乗り放題で基本日

帰りを利用し、家には迷惑をかけないよう

にして楽しんでいます。これからもよろし

くお願いいたします。 

宮城県仙台市 富樫まつえ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

今日は懐かしい方とお会いでき

て感激しています。私も現役を

やめて 13～4 年になりますが、

当時は父の石塚損害保険共々お

世話になっておりました。父は亡くなって

9 年たち、母は元気ですが少し頼りなくな

ってきていて、時々顔を見せに行っていま

す。嫁ぎ先の両親はともに亡くなり、一人

息子も家を出て頑張っています。 

私は還暦を迎えましたが、気分的にはも

う少しがんばれるかなぁと思い、介護の仕

事を頑張っています。仕事は大変ですがお

年寄りを見たいと頑張っています。2 年前

に愛犬が亡くなりましたが、飼い犬の介護

も大変だなと思いました。自分の健康を第

一にこれからも頑張っていきますので、よ

ろしくお願いします。 

宮城県仙台市 若生千賀子 
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千葉繁明さん 宮城県美術館ニュースに掲載される 

県美術館協力会から作品を掲載したいとの問い合わせがありました。 

いやぁ～、初めての事で驚きです。また、ﾈｯﾄで「千葉繁明」と検索すると

私の作品と支部便りが出てきます。これにも驚きです。これからも、いつ

誰に見られてもいい作品を作っていきたいと思います。（千葉繁明 談） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 定 例 会 開 催 の ご 案 内 ☆ 
新 年 会：平成２９年 1月２６日（木）１２時～ 会費：2,500円 

 会 場 ：びわね（青葉区一番町 3-8-8 一番町ステア 1F） 

（電力ビルより徒歩 1 分／ZARA・COACHの 1F 裏側） 

（出欠連絡は、1月 10日・村田幹事まで 📱090-7328-2005、☎022-272-9254） 

 

☆ 現役＆会員交流会開催のご案内 ☆ 
日時：平成２９年２月４日（土）１７時～ 

会場：備長扇屋（国分町）   会費：当日の会計時に決定 

☆ ＯＧの集いのご案内（昼食会） ☆ 

日時：平成２９年２月２５日（土）１２時～ 

会場：露庵うめ治（前回と同じ）会費：2､500 円 

（出欠に関しては、電話またはハガキで桑野幹事まで 📱090-1994-1591） 
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四季のうた  「著
き

ぶくれて浮世の義理に出かけけり」（富安風生） 

「浮世の義理」とは味のある言葉だ。冠婚葬祭も忘年会

もパーティーもしがらみといえばしがらみ。この男、一

見億劫そうにみえて、そうばかりでもないらしい。浮世

での義理を密かに楽しむ風が、着ぶくれの懐からち

ょっとのぞいている。 

（長谷川櫂「四季のうた」第一集より）  

 

＝ 幹 事 会 の 概 要 ＝ 

１０月１１月１２月に開催した幹事会の概要をお知らせいたします。 

◎支部会計の中間状況について報告があり、予定通りであることを確認した。 

◎北三県の集いは今年度、参加者不足で中止との報告があり、次年度はよりきめ細かな

対応が必要であるとの意見が出された。また、ゴルフ部の活動状況の報告がなされた。 

◎１２月の忘年会の詳細を確認し、来年１月２月の行事について話し合いを行う。 

 

＝ 今 後 の 行 事 予 定 ＝ 

みつわ会東北支部 みちのく損保 

１月１２日（木） 幹事会 １月２４日（火） 新春祝賀会 

１月２６日（木） 新年会、場所：びわね １月２８日（土） ライブコンサート 

２月 ４日（土） 現役＆会員交流会 ２月１３日（月） 秋田会 

２月１５日（水） 幹事会 ２月２３日（木） カラオケ会 

２月２５日（土） ＯＧの集い   

 

「サクラとワインを愛
め

でる会」の続報！ 

場 所：山形県。サクラは赤湯の烏帽子山公園、ワイナリーは高畠ワイナリー。 

時 期：２０１７年４月を予定。サクラの開花情報を参考に決定します。 

時 間：仙台集合８時、仙台解散１７時頃を予定しています。 

また、現地集合もＯＫです。詳細は追って連絡いたします。 

参加希望の方は阿部靖までご連絡下さい。📱090-5590-5995 

 

次頁は年明けにご覧ください。良いお年をお迎え下さい。 

https://www.google.co.jp/imgres?imgurl=http://www.new-year.bz/sozai/s/108/04/108041s.jpg&imgrefurl=http://www.new-year.bz/search.php?tag%3D%E7%8C%BF&docid=X00sPO-gi04WnM&tbnid=oGmmH82C2tgQLM:&w=170&h=170&bih=598&biw=1366&ved=0ahUKEwiyq9-3ndzPAhUDjJQKHdPVB3k4yAEQMwhjKGAwYA&iact=mrc&uact=8
https://www.google.co.jp/imgres?imgurl=https://free-art.jp/albums/thumbs2012/02C002A0654.jpg&imgrefurl=https://free-art.jp/albums/Details/17631/output/full.html&docid=8aME3fwxWmVSKM&tbnid=nbslyiHHuHAgxM:&vet=1&w=450&h=450&bih=598&biw=1366&ved=0ahUKEwjRzae3gKfQAhWBVLwKHWbzCJoQMwg6KBYwFg&iact=mrc&uact=8
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新しき年の始
はじめ

の初春の 

今日降る雪のいや重
し

け吉事
よ ご と

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２９年 元旦 

退職をして間もなくから、月一回、ある

ところで万葉集の講読に参加しています。 

たまたま私が参加してから今日まで、先生

はずーっと大伴家持の所を読んでいます。

ご存知のとおり大伴家持は万葉集の編者

その人に擬せられている人物です。 

家持は越中の国守として現在の高岡に

赴任したことがありますし、最晩年には陸

奥按察使持節征東将軍にも任命されてお

り、その意味ではこの東北の地とも縁があ

ると言えます。 

家持が越中の国に滞在したのは天平１８

年（７４６年）からの５年間ですが、その

間に家持は２２３首の歌を詠んでいます。 

 越中（富山）の皆さんは、この家持が越

中滞在中に詠んだ一群の歌を「越中万葉」

と名付けて、いわば「町おこし」に最大限

活用しています。家持の歌ばかり読んでい

るうちに、無性に越中の地に行ってみたく

なり、一昨年の秋に訪ねてきました。たし

かにその活用（？）ぶりには目を見張るも

のがあり、電車の停留所にまで歌枕の説明

板がある程です。（写真参照） 

 万葉集は全二十巻、４５１６首の歌を収

めていますが、その最後を締めくくるのも

家持の有名な歌です。 

「新しき年の 始
はじめ

の初春の 

今日降る雪のいや重
し

け吉事（よごと）」 

元日の今日降る雪のように、今年いいこと

がたくさんありますように。（長谷川櫂訳） 

新年を 寿
ことほ

ぐのにまことにぴったりの歌だ

と思います。 

皆さんの上にもたくさんよいことがあり

ますように。 

本年もよろしくお願いいたします。 

みつわ会東北支部長 

  佐藤賢一 

 

https://www.google.co.jp/imgres?imgurl=http://free-artworks-ls02.gatag.net/images/lgp01a201402121400.jpg&imgrefurl=http://free-artworks.gatag.net/tag/%E5%86%AC&docid=IknNUl3V48lQBM&tbnid=GSt4emNsVxtUJM:&vet=1&w=1024&h=671&bih=598&biw=1366&ved=0ahUKEwigs_fb-6bQAhWIgLwKHfGcB1Y4yAEQMwhPKE0wTQ&iact=mrc&uact=8
http://illustwanpagu.sakura.ne.jp/i2017/i-tori6.png

